

Attention! Démarrage imminent!

Comme nous l'avons expliqué dans la récente lettre d'information, après ce long travail de préparation et d'attente, nous sommes en mesure de fixer le **démarrage de la cuisine solidaire au 21 août. (semaine 34)**

Les deux semaines précédentes, semaines 32 et 33, seront des étapes de rodage, 2 semaines de ramasse et cuisine, sans distribution, donc. Rodage, certes, mais en mode « fonctionnement réel » c'est à dire effectif complet!

Nous voici donc au pied du mur: à chacun d'entre nous maintenant d'honorer ses engagements. On comprend bien que le succès de l'opération, immédiat et dans la durée, dépend de l'engagement des bénévoles.

Aussi, dès aujourd'hui, le planning n'attend plus que nos inscriptions.

Rappelons la procédure: les membres de l'association disposent de:

un identifiant:

membre

un mot de passe:

kallepelle

Une fois connecté, il suffit de s'inscrire en cliquant sur le petit symbole de dialogue afin de confirmer son inscription. Le planning s'étale sur un nombre important de semaines (jusqu'à la semaine 42), ce qui permet à chacun de prévoir sa participation longtemps à l'avance, et avec régularité, quelle que soit la fréquence.

Merci à tous de **consulter régulièrement ce planning** pour, éventuellement, s'inscrire si des manques sont constatés.